

15  
Tercera  
Fase  
Diferencia

15/03/16

1.º punto de la C. "Els Curules" sobre el movimiento obrero  
De una etapa de lucha de clases negada e impuesta  
De su derrota durante el periodo de dictadura franquista y  
paraguada en todos sus manifestaciones, pasando desde entonces  
en toda la plenitud por campo único seanca de clases -  
unidad en este país, a una fase en la que al menos de  
la democracia burguesa, se - permite y en cierto modo  
una a potencias algunas de las manipulaciones en 7.º la lucha.  
Este momento de tránsito y el resultado de otros  
partidos fundamentalmente, en su último año. Por una  
parte, la lucha de clase proletaria por, masiva sobre  
la nueva realidad económica y social del país, hizo  
empujar al régimen al mismo tiempo que se estera  
visible. Por otra la práctica combativa de clase por el  
bloqueo dominante ha venido desarrollando en el nivel político,  
en el momento del estancamiento histórico del franquismo y  
hasta a una lucha proletaria en si mismo.

Los efectos de la práctica combativa del bloque domi-  
nante remisionaron - ración, en la actualidad y desde el  
propio poder, se encamisa y promueve al tránsito de la  
vieja relación política de "adhesión incondicional" por reela-  
na al antiguo régimen a otro por la cual se invita al  
pueblo a expresar una actitud, de apoyo o de crítica, ante  
el poder político. Que en la lucha la expansión de esta  
actitud esté condicionada por los parámetros de clase sobre los  
al bloque dominante puede desplazar sobre el proletariado.  
La democracia burguesa en sí, cosa que de forma gene-  
ralizada ha olvidado los hechos y traiciones, partidos que se  
demonstraron obreros, y así se puede ver en el País Social  
o País de la Huelga.

A pesar de esta situación siempre por una mayoría,  
inhalte ideológico y político, debido a la transición de este  
último 40 años de dictadura fascista, pero no despreciable  
para el resto de la totalidad, y a la poca información por los  
factores políticos llamados de origen obrero dan a los nuevos  
proletarios y a la relación con el bloque dominante,  
al movimiento obrero no se ha desarrollado como debería,  
siempre en sí, más por en la época de la totalidad del  
franquismo.

②

El movimiento obrero enfrentado siempre por la lucha de clases y por el desarrollo de sus reivindicaciones, se acentúa manifestado de forma más aguda, cuando la crisis del país y de los intereses obreros se acentúa gravemente y más aún cuando la crisis no depende de la clase proletaria sino del poder que se atropella la gran burguesía, en la imperiosa explotación de la clase proletaria y campesino-obrero.

El movimiento obrero se manifiesta más en las provincias de mayor auge industrial, > decir en las zonas preferentemente proletaria, que duda cabe de que Euzkadi > zona del proletariado por excelencia del Estado burgués y que duda <sup>no</sup> cabe de que la movilización popular en Euzkadi ha tenido una amplitud y una combatividad incomparablemente mayor que el del resto del país, caracterizándose por motivaciones políticas, en una lucha antirepresiva, contra el Estado opresor, en forma de manifestaciones, huelgas generales, las cuales siempre repelidas por los reaccionarios.

El movimiento campesino-obrero, en cierto modo distinto al del proletariado de la ciudad, se encuentra con muchas dificultades, esto > motivado por la escasa información y la constante represión y opresión a que se ven sometidos por los fuertes reaccionarios del Estado dominante y de los latifundistas, pero esto a pesar de todo, no impide que el campesino obrero, en condición de sentirse explotado, se manifieste en lucha por los derechos de sus reivindicaciones.

En Andalucía > los problemas se acentúan más, por ser zona preferentemente agrícola y el sentirse al pueblo más explotado, por los distintos campesinos obreros del país que forman el Estado Español, de ello esta año se ha comprobado a través de los huelgas en las recolecciones del algodón, aceitunas, naranjas, etc. El renacimiento del movimiento campesino-obrero Andaluz, > potenciales en todo sus formas en los anales de la historia.

El movimiento obrero y campesino a través de las organizaciones, de los distintos sectores sindicales, ha sido siempre básico y fundamental a través de su organización, en función informativa como en la política.

Este movimiento hoy en día es gracias a la lucha o poca conciencia de los proletarios, pero que en cierto modo >

insuficiente, se agrava debido a la ineptitud de los cuadros  
sindicales actuales ante la realidad de la lucha de clase  
en las distintas zonas del país, hecho resumido a través del  
comentario constante de otros cuadros sindicales para con  
el pacto de la Huelva, pero que aún queda la honradez, el deber  
y la obligación de los militantes del P.O.E. y su esperanzada  
juventud en dar a caídas estas situaciones equívocas y confusas,  
por lo que el movimiento obrero en general está atareado.

[Faint, mostly illegible handwritten text on grid paper, likely bleed-through from the reverse side of the page.]